



Graz, am 20.10.2021

**Referatsbericht für die 1. ordentliche Sitzung im Wintersemester 2021/22 der  
Universitätsvertretung der HTU Graz am 21.10.2021**

**Queer-Referat**

**Juni:**

Ende Juni wurde gemeinsam mit Armanda Pilinger vom Büro für Gleichstellung und Frauenförderung das Aufhängen der Pride Flagge vor dem Hauptgebäude der TU Graz anlässlich des Pride Month und des CSD erreicht. Die Flagge wurde von den queer Referaten Graz ausgeborgt, Armanda Pilinger meinte sie würde sich um die Organisation einer eigenen für die TU Graz kümmern für nächstes Jahr.

**Juli & August:**

Am 3. Juli habe ich am CSD teilgenommen, als queer Referate Graz haben wir Wasser verteilt und Infomaterialien. Im Vorhinein habe ich mich um das Ausleihen der großen Zelte vom Verleih des OrgRefs gekümmert.

Während der Sommermonate Juli und August wurden etwas weniger Events von den queer Referaten Graz organisiert, es fanden aber noch ein Stammtisch im Stadtpark sowie Meetings des Buchklubs statt.

**September:**

Im September gab es ein Treffen mit dem neuen Vorsitz, wobei dabei beschlossen wurde Infomaterialien über die queer Referate Graz in die Erstisackerln zu geben. Außerdem erschien ein Text über das queer Referat im neuen TU Info Magazin. Über Social Media wurden Aufrufe zur SBs Suche gestartet. Es gab ein Meeting aller queer Referent\*innen der Grazer Hochschulen zur Planung des kommenden Semesters und ein Buchklub Treffen fand auch wieder statt.

**Oktober:**

Der erste Stammtisch des akademischen Jahres fand im Café Kork statt, wo wir auch die nächsten der monatlichen Stammtische abhalten werden. Mit dem Standort am TU Campus (im Park der Alten Technik) ist es perfekt erreichbar für TU Studierende, die Mitarbeitenden haben uns gut aufgenommen und freuen sich, wenn wir wiederkommen. Erst Events fanden wieder statt online und offline.

Zusätzlich wurde der Facebook Account der queer Referate Graz übernommen und seit dem Sommer betreut.

